



## Carreras tecnológicas serán las más demandadas por la minería

Hacia 2032, la industria minera requerirá de más de 34 mil nuevos talentos, la mayoría relacionados con la innovación y las nuevas tecnologías. Así lo informó el Estudio de Fuerza Laboral de la Gran Minería Chilena 2023-2032, realizado por la Alianza CCM-Eleva. De esta demanda, el 75% se concentrará en cinco perfiles: mantenedores/as mecánicos y mantenedores/as eléctricos, supervisores/as de mantenimiento, operadores/as de equipos móviles y equipos fijos.

El análisis dice que, en este escenario, las universidades y centros de formación técnica y profesional son los grandes llamados a ofrecer a los alumnos carreras y mallas adecuadas a los nuevos tiempos y las nuevas necesidades que van requiriendo las industrias.